

*Alle Erinnerung ist Gegenwart*

*Novalis*

## Abschied und Dank

# Regina Barth-Spinas

16. Dezember 1931 bis 3. Februar 2015

Regina Barth durfte im Kreis ihrer Familie friedlich einschlafen. Wir sind sehr traurig. Sie hat uns liebevoll und mit fürsorglicher Anteilnahme durchs Leben begleitet, wofür wir sehr dankbar sind.

Monica Barth und Bernhard Straub

Beatrice und Peter Barth Stähli

Fabia Stähli und Pascal Blumer

Carla Stähli und Marco Müller

René und Ines Spinass

Tita und Peter Scheiber

Jovita Barth

Nichte und Neffen

Die Urnenbeisetzung mit anschliessender Abdankungsfeier in der Kathedrale Chur findet am Dienstag, 10. Februar 2015, um 14.30 Uhr statt.

Es wird kein Leid abgenommen. Leidzirkulare werden nicht versandt.

Statt Blumen- und Kranzspenden gedenke man dem Verein Cosmea, Rest. Loë, Arbeitsplätze für Menschen mit psychischer Behinderung, IBAN CH79 0077 4110 4254 8560 1

Wir danken allen, die Regina Barth in ihrem Leben mit Liebe und Freundschaft begegnet sind. Den Mitarbeitenden der Villa Sarona danken wir herzlich für die einfühlsame und kompetente Betreuung unserer Mutter.

Traueradresse: Beatrice Barth Stähli, Greifenseestrasse 4, 8050 Zürich